



Insiste Santiago Creel en que se escuche su propuesta sobre seguridad

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, reiteró su interés en tener una reunión con el presidente Andrés Manuel López Obrador para que le plantee la propuesta que tiene para no prorrogar la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública y dar solución al combate a la violencia en el país.



Creel Miranda dejó en claro que su petición del encuentro la hace en su calidad de exsecretario de Gobernación -en el gobierno de Vicente Fox-, pues, aseguró, que tiene experiencia.

El diputado panista calificó como infructuosa la reunión que el año pasado sostuvo con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, por lo que al no tener éxito ese diálogo pide un nuevo encuentro.

Creel Miranda envió un mensaje a través de su cuenta de Twitter a López Obrador: “Señor Presidente: agradezco su respuesta a mi petición de reunirnos para que en mi calidad de exsecretario de Gobernación e integrante del gabinete de seguridad que tuve el honor de servir entre el año 2000 y el 2005, así como en mis actuales funciones de representante popular, pueda entablar un diálogo con su gobierno para aportar mi experiencia y entablar un diálogo que nos permita enriquecer una propuesta que enfrente con eficacia la violencia y la inseguridad en que viven las familias de nuestro país”.

Creel Miranda busca un encuentro con López Obrador para -reiteró- presentarle una propuesta clara, consistente, diferente a lo que se ha discutido hasta el día de hoy, ciertamente distinto a debatir sobre una prórroga solamente, intento dar una propuesta integral que vaya al fondo del problema, porque el problema no es solamente prorrogar, el problema es cómo se prorroga, bajo qué términos y bajo qué condiciones, se preguntó.

Por la mañana, el primer mandatario reviró que a los panistas se les olvidó que ellos utilizaban al Ejército para tareas de seguridad pública que estaban prohibidas por la Constitución, utilizaron al Ejército para reprimir al pueblo, para llevar a cabo acciones ilegales, inconstitucionales, para masacrar y desaparecer a personas. Y consideró que se busca hacer politiquería.

“Hay cuestiones en las que no se puede hacer politiquería. ¡Cómo utilizar el asunto de la seguridad pública con propósitos politiqueros, electorales! De veras que están mostrando el cobre”.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/insiste-santiago-creel-escuche-propuesta-seguridad.html>